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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 
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１ 本町の高齢者福

祉の実情と特養や

老健の利用実態に

ついてと死去後の

手続き窓口対応、

火葬場埋葬園につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  令和４年４月時点で全国の保育園待機児童

は 2,944人、同時点で特養（特別養護老人ホー

ム）の待機老人は 27万５千人。本町の高齢者

及び、特養、老健（介護老人保健施設）の実態

などについて聞く。 

 

ア 本町の後期高齢者の人口推移と一人当たり

の年間医療費、介護費用の推移について伺う。 

イ 近年の自宅を終の住処にされる割合を尋ね

る。 

ウ 本町地内の特養、老健の数、入居者数、入

居手続き手順、入居待ち人数、入居待ち期間

等について伺う。 

 エ 特養入居待ち住民からどのような要望、問

い合わせがあるのか伺う。 

 オ 少子化により保育園、幼稚園は縮小するが

後期高齢者は今後さらに増加する施設対策に

係る計画について伺う。 

 

⑵  本町においても死亡者が増加しており、葬儀

後の役場での手続き、火葬場、埋葬園など住民

対応に係る計画などについて伺う。 

  

ア 葬儀後の各種手続きを一元対応できる「お

悔み窓口、コーナー」や対応スタッフを配置

するお考えを伺う。 

イ 本町民が使用する火葬場は、知立市、刈谷

市、豊田市、名古屋市の火葬場が多いが、本

町独自や近隣市と共同での火葬場建設に係る

計画は考えられていないのか伺う。 

ウ 本町においても今後20年近くは死亡者が増

加し、埋葬方法も変化するが、樹木葬など、

 

町長 

担当部長 
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石橋 直季 

 

  加藤 宏明  

８ 
１１月１７日 

午後４時４５分 

 

11 

明風会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 11 番 氏名 加藤 宏明 

 

 

 

 

 

 

２ 本町の役場職場

内ハラスメント制

度について 

 

一定の用地の墓苑らしき公園・広場が必要と

考えるが、行政としての埋葬園などの計画は

ないのか見解を伺う。 

エ 住民から死去手続、火葬場、埋葬場の意見、

要望があれば伺う。 

 

⑴  11月１日 JAMPの市町村議会議員特別セミナ

ーで上智大学の三浦まり氏の「ハラスメント対

策をどう進めるか」の講義を受講し見識を深め

た。本町内のハラスメント対策について伺う。 

 

ア 本町職場内に「ハラスメント」対策組織、

要綱などがあれば詳細を伺う。 

イ 職員への周知方法や研修制度がどのような

になっているのか。 

ウ 担当部署はどの部署で、常駐されているの

か、発生ごとに組織されるのか、責任者はど

なたか伺う。 

エ 申出者のプライバシーの保護及び秘密の保

護についての要綱・マニュアルについて伺う。 

オ ハラスメントの相談等に対する対応はどの

ようにされ、適切、公正な判断する構成員の

選出方法について伺う。 

カ 本町内以外への相談窓口（国、県、市町村

など）はあるのか伺う。 

キ 外部組織委員会や第 3者委員会の設置対応

についての要綱はあるのか伺う。 

ク 2020年以降での相談件数があれば、件数と

対応について伺う。 

ケ 役場組織は機能しているのか伺う。 

コ 今回の事案を鑑み、今後の対応策の検討に

ついて伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

副町長 

担当部長 

３ 本町の役場職場内 

  ハラスメントに 

  ついて 


